



Retreat Fire



Departamento de Recursos Nacionales del Estado de Washington
Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee
Condado de Yakima Distrito 3 de Bomberos del Condado de Yakima
Oficina de Reclamacion Columbia-Cascade

Información sobre incendios: 509-213-4890 Correo electrónico: 2024.retreat@firenet.gov
inciweb.wildfire.gov/incident-information/wases-retreat

7 de Agosto de 2024

Equipo 1 de Northern Rockies , Comandante del Incidente Brent Olson

Ubicación: 14 millas al suroeste de Naches, WA

Fecha de inicio: 23 de Julio de 2024

Causa: Bajo investigación

Tamaño: 45.588 acres

Contención: 64%

Recursos: 543 personas en total; 4 excavadoras; 12 equipos manuales; 27 camiones de bomberos

MENSAJES CLAVE:

Se llevaron a cabo operaciones de fuego manual y aéreo en el lado noroeste del incendio, las operaciones de disparo fueron un éxito. Las operaciones de fuego a gran escala ya han concluido. Hoy es un día de preparación para la transición entre los equipos de el Comando del Incidentes. El Equipo 14 de California seguirá de cerca al Equipo 1 de Northern Rockies, y el traspaso de mando tendrá lugar a las 6.00 horas del 8 de Agosto. El equipo NR 1 agradece el apoyo de la comunidad local durante el tiempo que hemos permanecido en este incendio.

El corredor de la autopista 12 permanece cerrado a la circulación pública tanto para los bomberos como para la seguridad de el público. El incendio sigue muy activo a lo largo de la autopista y siguen cayendo árboles grandes afectados por el fuego sobre la autopista en momentos inesperados. Se espera que la autopista permanezca cerrada varios días mas.

SITUACIÓN ACTUAL:

El Retreat Fire está siendo completamente administrado con una estrategia de supresión total que da prioridad a la seguridad pública y de los bomberos. Ayer continuaron los trabajos de limpieza a lo largo de los lados noreste, este y sur del incendio dentro de las líneas de contención. Los bomberos seguirán patrullando las líneas sur, este y noreste para asegurarse de que no se empuje el calor o el fuego en la línea y para extinguir los puntos calientes donde sea necesario durante el turno de trabajo de hoy. Los módulos de derribo de árboles están trabajando en la tala de árboles peligrosos a lo largo de las líneas de control del norte y talarán árboles peligrosos adicionales en el corredor de la autopista 12.

En la esquina suroeste del incendio los equipos continuaron limpiando a lo largo de la línea de contención y comprobaron el equipo de protección de estructuras que permanece alrededor de las estructuras en Camp Ghormley y a lo largo de Lost Lake Road. El grupo de maquinaria pesada trabajó en la construcción de una



cortafuegos sombreado a lo largo de una carretera interior que discurre paralela a las carreteras forestales 1200 y 1201. Los asesores de recursos estuvieron presentes para ayudar a evaluar la ruta y minimizar cualquier impacto de los trabajos que se estaban realizando. El corte de combustible se está construyendo como línea de contingencia.

Las operaciones de fuego continuaron a lo largo del lado noroeste de la zona del incendio y las cuadrillas de bomberos avanzaron hacia el sur utilizando Bethel Oak Trail. Se completó una corta cantidad de ignición aérea trabajando hacia el este en la parte superior de la línea de cresta como alternativa a llevar una línea hacia el sur hasta la autopista 12. Esta línea de cresta sigue el lado norte las cicatrices del incendio Wild Rose del 2012 con la intención de utilizarla como elemento de control. Las acciones de ignición aérea tuvieron que detenerse debido al aumento de la velocidad del viento por la tarde, pero se realizaron suficientes fuegos y la zona siguió ardiendo en el interior para lograr los resultados previstos. Hoy las cuadrillas de bomberos vigilarán y mantendrán la línea.

METEOROLOGÍA Y COMPORTAMIENTO DEL FUEGO:

Ayer, las temperaturas estaban más frescas con máximas de 70 a 86 grados en todo el incidente y los niveles de humedad ligeramente más altos por la tarde, en torno al 30 por ciento, procedían con vientos del noroeste de moderado a fuerte. Los vientos soplaron con rachas de hasta 35 mph, pero amainaron desde media mañana hasta última hora de la tarde, y luego volvieron a soplar del oeste al noroeste y con rachas de 30 a 35 mph a primera hora de la tarde. Hoy se espera un día soleado, con temperaturas de 80 a 88 grados y niveles mínimos de humedad del 23 al 37%. Los vientos soplarán del noroeste de 1 a 5 mph.

Los vientos provocaron un incendio activo en coníferas mixtas e iniciaron algunos incendios de árboles aislados y manchas de corto alcance. Los combustibles de salvia/pastos a una altitud aproximada de 4200 pies y por debajo, están en su mayoría mente curados y conllevan una propagación activa del fuego. En elevaciones más altas, la salvia y la hierba están parcialmente curadas y arden en parches con un componente de combustible muerto. La hojarasca por encima de los 5000 pies de altitud está seca y contribuye a un comportamiento activo del fuego con incendios en grupos. En las zonas más elevadas, los combustibles de gran diámetro no se quemaron por completo y es probable que sigan ardiendo.

CIERRES Y EVACUACIONES:

Para obtener la información más actualizada sobre evacuaciones, visite la Administración de Emergencias del Condado de Yakima en este enlace: [Sitio web de la Administración de Emergencias de Yakima.](#)

- La autopista 12 permanece cerrada entre la Y de la autopista 410 y la cima del puerto en el punto kilométrico 151.

- Cierre de incendios en el Bosque Nacional **Okanogan-Wenatchee** : www.fs.usda.gov/alerts/okawen/alerts-notices/?aid=89192.

- La Región Sureste del Departamento de Recursos Naturales del Estado de Washington (DNR) ha cerrado temporalmente el Bosque Estatal de Ahtanum debido al aumento de la actividad del incendio adyacente Retreat Fire que arde cerca de Rimrock Lake. El público puede acceder a la información más actualizada sobre cierres en www.dnr.wa.gov/ahtanum.

- El Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington ha cerrado la mayor parte de la zona silvestre de Oak Creek al acceso público debido al incendio Retreat Fire hasta el 23 de Agosto para garantizar la seguridad pública y facilitar las labores de extinción. Encontrará más información en [Áreas silvestres | Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington.](#)

CALIDAD DEL AIRE Y HUMO

Las condiciones de la calidad del aire y del humo y las previsiones de humo pueden consultarse en <https://www.airnow.gov/>.

